

つうしん コムハウス&ねくすと通信

2023年 4月 7日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1192

やわらかい春の日差しがうれしい季節を迎えました。新年度のスタートを飾るように各地で桜が満開となりましたね。コムハウスでは新しくなかま2名をお迎えし、4日に入所式が行われました。取り巻く環境が移り変わる時期ですが、環境の変化に喜びや期待・不安等色々な気持ちを抱く時期でもあります。今までとは違った環境に適応するため、いつも以上にエネルギーを使う事もあるかと思いますが、自分自身を振り返りながら1日1日を丁寧に過ごしていけたらと思います。

「春(はる)」という言葉には「天候が晴【は】る」「草木の芽が張【は】る」「田畑を墾【は】る」などの意味があるそうです。天候に恵まれ・草木が芽吹く…穏やかな春の風景が目に浮かび、希望に溢れる季節を象徴しているかのようです。新生活が実り多きものとなるよう、また1年色々な事に挑戦していきたいと思います。

(すまいの班 百瀬亜弓)

すまいの班

新年度が始まり、すまいの班に新しい仲間が加わりました。皆で楽しく仲間入りしました。皆で楽しく活動していきますよ。新しい係決めをして、リーダーにGさん、サブリーダーにAさんになりました。よろしくお願いします。桜があちらこちらで満開となり桃島寺、アルプス市場付近の桜を見に行きました。仲間の顔の近くまで桜の枝が下がっていて長く見る事が出来ました。

こもれび班

新年度になり、こもれび班にも新たに1人増えました。

職員も新しい顔があり、ドキドキ、ワクワクソレソレソレ…。入所式後のなかまの会では自己紹介でそれぞれ名前と好きなこと(歌)を発表しました。班内での体を決めたり、希望メニューを出し合ったり…と沢山の笑顔でスタートしました。

ねくすと

2023年度、みんな元気にスタートしました。ねくすとでは新たに4名の職員が仲間入り。今週はいつもより早いお花見に行きました。グリーフォンに分かれて、どこに行きたいのか相談して決めました。月に一度のお楽しみ、自販機で飲み物も買い、たくさんのお顔が見られました。